



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT
BADAN KERJA SAMA ANTAR PARLEMEN**

Tahun Sidang	:	2020 – 2021
Masa Persidangan	:	III
Jenis Rapat	:	<i>Courtesy Call</i>
Sifat Rapat	:	Terbuka
Hari/Tanggal	:	Rabu, 10 Februari 2021
Waktu	:	Pukul 13.00 WIB s.d. selesai
Tempat	:	Fadli Zon Library Jakarta
Acara	:	1. <i>Courtesy Call</i> dengan Duta Besar Slowakia H.E. Mr. Jeroslav Chlebo; 2. Lain-lain
Ketua Rapat	:	Dr. Fadli Zon, M.Sc./ Ketua BKSAP DPR RI
Sekretaris Rapat	:	Endang Dwi Astuti, S.S., M.Si/ Kepala Bagian Sekretariat Kerjasama Bilateral
Hadir	:	1. Dr. Fadli Zon, M.Sc./ Ketua BKSAP DPR RI 2. H.E. Mr. Jeroslav Chlebo/ Duta Besar Slowakia; 3. Tide Aji Pratama, TA BKSAP 4. Sekretariat Bag. Set. KSB

I. Pendahuluan

Dr. Fadli Zon, M.Sc./ Ketua BKSAP DPR RI menerima kedatangan Duta Besar Duta Besar Slowakia H.E. Mr. Jeroslav Chlebo pada pukul 13.10 WIB dan pertemuan terbuka untuk umum.

II. Kesimpulan / Keputusan

1. Ketua BKSAP menyampaikan terima kasih atas kehadiran Duta Besar Slowakia untuk Indonesia di tengah situasi Covid saat ini.

2. Dalam Kunjungan tersebut dibahas berbagai upaya untuk mempererat hubungan diplomatik antara Indonesia dengan Slowakia yang selama ini telah berjalan dengan cukup baik, ditandai dengan berbagai kerjasama antara lain di bidang ekonomi, perdagangan, investasi, pertahanan dan sosial budaya.
3. Dubes mengapresiasi terbentuknya GKSB DPR RI dengan Parlemen Slowakia dan diharapkan kerjasama yang sudah baik akan dapat terus ditingkatkan.
4. Dubes juga menyampaikan bahwa Parlemen Slowakia pada dasarnya siap untuk memulai komunikasi diplomatik antar parlemen dengan GKSB DPR RI-Slowakia. Namun demikian, situasi pandemi COVID-19 yang sedang terjadi saat ini membuat diplomasi antar kedua Parlemen menjadi sedikit terhambat. Diharapkan dalam waktu dekat apabila memungkinkan sesuai dengan situasi pandemi, kedua Parlemen dapat bertemu. Beliau juga menyampaikan bahwa apabila ada hal-hal yang ingin disampaikan kepada Parlemen Slowakia, dapat dikomunikasi melalui Kedutaan Besar Slowakia di Jakarta.

III. Penutup

Rapat ditutup pada pukul 14.05 WIB.

Jakarta, 10 Februari 2021

a.n. Ketua Rapat

Sekretaris Rapat,



Endang Dwi Astuti, S.S., M.Si.

NIP. 197206221999032001